

# Operation Dreamland

Ein Repost von [Cobra's Blog](#) vom 20. August 2012

übersetzt von Taygeta

Operation Dreamland ist eine Kampagne der Lichtkräfte, um eine neue Renaissance auf der Oberfläche dieses Planeten in die Wege zu leiten. Vor 500 Jahren ist die erste Renaissance eingeleitet worden von einer bestimmten positiv-okkulten Gruppe unter dem Weißen Adel im Florenz des 15. Jahrhunderts.

Die zweite Renaissance wird weltweit gestartet werden von derselben okkulten Gruppe und wird den endgültigen Sieg des freien menschlichen Geistes über die Kräfte der Einschränkungen ankündigen.

Es wurde Kontakt aufgenommen mit Mitgliedern derjenigen Abstammungslinien des Weißen Adels, die in die Geburt der ersten Renaissance eingebunden waren, um nun bei der Gestaltung der zweiten ebenfalls mitzuhelfen.

Der mit den ‚Weißen Adelsfamilien vom Gral‘ hergestellte Kontakt soll die Wiederherstellung der Magdalenen-Mysterien bewirken, als Vorbereitung für die wahre Offenbarung der Göttin.



Die Widerstandsbewegung wird, von der Zeit des Events an, die wichtigste Kraft bei der Operation Dreamland sein. Der Zweck der Operation Dreamland ist zweifach.

Der erste Zweck besteht darin, den Reichtum der Lichtarbeiter wieder herzustellen. Im Glaubenssystem vieler Lichtarbeiter ist die Ansicht verankert, dass Spiritualität bedeute in Armut zu leben. Diese Überzeugung ist eine Gedankenprogrammierung der Kabale. In Wahrheit ist physischer Reichtum ein natürlicher Ausdruck der Schönheit der inkarnierten Seele, und jeder Lichtarbeiter hat ihn verdient. Die Kabale will Lichtarbeiter vom Geld fernhalten, um den Fortschritt der Lichtkräfte zu behindern. Die Methoden der Kabale reichen

von relativ harmlosen Aktionen, wie der Entsendung von bezahlten Desinformationsagenten, die ad hominem (lateinisch: „auf den Menschen gerichtete“) Angriffe starten von der Art “Cobra nimmt 1000-Dollar-Spenden an”, zu gemäßigten wie dem Blockieren der Geschäftstätigkeit der Lichtarbeiter durch nicht-physische, negative Wesenheiten, und schließlich zu schwerwiegenden, wie dem Blockierung des Zugangs zu Geldmitteln, die den Lichtarbeitern gehören oder gar dem vollständigen Diebstahl solcher Mittel.

Der Saint Germain Trust ist im späten 18. Jahrhundert vom Comte de Saint Germain gegründet worden mit dem Zweck der Unterstützung der Lichtarbeiter zum Zeitpunkt des Wechsels in das neue Zeitalter. Der Saint Germain Trust wird, sobald die Kabale mit dem Event entfernt worden ist, freigegeben werden. Die Lichtarbeiter werden dann endlich im Stande sein im Überfluss zu leben.

Das zweite Ziel der Operation Dreamland ist es, mit der Verbreitung der wahren okkulten Lehren der Mysterien-Schulen der Aufgestiegenen Meister zu beginnen. In den letzten 26.000 Jahren, in denen dieser Planet unter Quarantäne gestellt wurde und fast vollständig von direkten Kontakten mit den aufgestiegenen Meistern abgeschnitten war, sind die spirituellen Lehren degeneriert, sodass jetzt Blinde von Blinden geführt werden. Ein Beispiel dafür sind viele gechannelte Botschaften, die angeblich von den aufgestiegenen Meistern oder der Galaktischen Konföderation kommen. Was in den meisten jener Fälle passiert ist, dass zwar ein echter energetischer Kontakt hergestellt wird, dass aber auf der mentalen Ebene die Archons mit ihrer Technologie sich dazwischen schalten und Botschaften einfügen, die auf den ersten Blick voller Liebe und Licht sind, aber in Wirklichkeit nur wiederaufbereitete Phrasen sind.

Bei dem Event werden die Lichtkräfte beginnen, wahre Lehren des Lichts zu enthüllen. In vielen Fällen werden diese Lehren sich etwas von dem unterscheiden, was die meisten Leute erwarten, denn dieser Planet ist seit 26.000 Jahren vom wahren Licht abgeschnitten und viele Dinge sind inzwischen schon längst vergessen.

Es gibt bestimmte Vorbereitungen für Operation Dreamland, die vor dem Event vorgenommen werden müssen. Einige Mitglieder des Weißen Adels haben bereits auf meinen Ruf geantwortet.

Darüber hinaus wurde ich von Hunderten von Lichtarbeitern kontaktiert, die mir hierzu ihre Hilfe angeboten haben. Ich möchte alle Personen bitten, die in die Operation Dreamland mit einbezogen werden möchten, sehr klar ihre Talente, Fähigkeiten, Kontakte und Ressourcen, die sie anbieten können, mitzuteilen. Wenn sie in den Vorbereitungen für den Event beteiligt werden können, werden sie bald kontaktiert werden. Ist dies nicht der Fall, werden sie von der Widerstandsbewegung bald nach dem Event direkt kontaktiert werden.

Vor kurzem erschien auf unserer Seite ein kurzer Artikel zu diesem Thema:

[morgenroete-einer-neuen-gesellschaft-die-neue-renaissance](#)